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O Caminho
Há um caminho verdadeiro e mais reto que os outros caminhos. Porém teus olhos

são míopes, e só és capaz de ver, quando muito, teu próximo passo.
Não adianta quereres aprender este caminho, não há livros que o ensinem, nem

mapas que o mostrem.
Por que tudo o que te possa ser dado de informação, de nada te adiantará, pois

como disse, és míope e só és capaz de ver, quando muito o teu passo.
Quando se diz que o caminho verdadeiro está dentro de ti, fazes ouvidos moucos, e

elucubrações filosóficas que sempre justificam tua miopia.
A realidade não tem mistérios ou dificuldades, o caminho está dentro de ti. Por que

teu caminho é retirar a miopia que distorce tua visão.
Nada de fora te mostrará o caminho, por que ele está diante dos teus olhos. Faltam-

te olhos de ver.
Só te transformando é que verás o teu caminho.
Que DEUS te abra os olhos e te ilumine da miopia que o mundo te causa.

O Sacrifício
Não se pode evoluir sem sacrifício. O próprio crescimento é em si um sacrifício.
A própria vida é um sacrifício que gera a ilusão de "Maya". Portanto tudo o que

existe se sacrifica.
A existência é em si é a oposição ao não existir.
Quando o homem atinge um estágio evolutivo que percebe esta verdade, passa a

fazer sacrifícios conscientemente da sua materialidade, e desta forma cresce
exponencialmente no plano espiritual.

E tu, meu amigo, já tens esta percepção e está te faltando força para iniciares o teu
sacrifício.

Que Deus te ajude que o Cristo Jesus se faça presente em tua vida, para que
sacrifiques ainda nesta vida pela tua vontade, e não pela necessidade.

Que Deus te abençoe!

Taça de Fel
O Espiritismo é, sem dúvida para a grande maioria dos espíritas, uma fuga da

realidade do mundo.
Entregam-se às dimensões, além das dos seus sentidos, buscando aí um bálsamo,

para o fel que devem tragar do mundo.
Há aqueles que não aceitam esta verdade por que sua taça ainda não é de fel. Há

aqueles que negam por vaidade.
Porém, é verdade!
O mundo espiritual é mais durável, maior e mais rico, isto gera uma tendência, que

faz parte da própria evolução do espírito eterno.
Tudo isto, no entanto não nega esta verdade; o espiritualista o é, para fugir a sua

taça de fel.
Assim o é, por que o homem só anda pelo sofrimento e pela dor.
Afirmam os materialistas que a religião é o ópio dos que sofrem, é verdade para eles,

até o dia em que a sua taça do mundo se torne fel.

O Destino
O destino é traçado em grandes linhas, e não em detalhes.
As linhas mestras da vida de cada um estão traçadas, e se cumprem durante a

encarnação.



As dúvidas que trazem o confronto do destino com o livre arbítrio são decorrentes,
não do choque destas duas forças, as duas existem e as duas se exercem em harmonia
e nunca se chocam.

Como disse o destino é traçado em suas grandes linhas, o que o homem encarnado
não entende, e não é mesmo capaz de entender, é o que são estas grandes linhas.

É comum que o ser encarnado tome a parte pelo todo.
Preso ao corpo de carne, e restrito aos poucos sentidos, os homens inevitavelmente

tomam a parte pelo todo, e não são capazes de saber quais são as grandes linhas da
sua vida. Por isto não são capazes de fazer a menor ideia do que seja o seu destino.

O destino não se choca com o livre arbítrio, este se exerce dentro das grandes linhas
do destino, porém como nunca sabemos quais são estas linhas o mais das vezes o livre
arbítrio é o próprio destino.

A mácula
A mácula é muito estranha, quando vista de dentro dela.
Parece que o que está fora é que é a mácula.
Há que se ter olhos de ver, de que lado se está olhando.

Liberdade
O pior grilhão é a própria liberdade.
Na medida em que ela é maior, maiores se tornam os compromissos, para aqueles

que desejam crescer e evoluir na direção do bem e da harmonia cósmica.
Também para aquele que não tem esta intenção evolutiva, aquele que se dedica ao

mal, também para este a liberdade é um grande grilhão.
Porque na sua insensatez irá gerar choques e conflitos que o farão sofrer.
A liberdade é, portanto, o pior dos grilhões.

Deus
A Deus tudo é possível!
Ele pode, um dia, mudar o teu ânimo, e te dar mais força e determinação para o

trabalho.
Ele pode, e Ele o faz.
Deus não quer a tua perda, não te criaria para que te perdesses.
Mas saibas que este Deus que tudo pode, mora também em ti.
Está dentro do teu peito!
Tu não queres deixar o Deus de fora auxiliar o teu Deus de dentro.
É por isto que se diz “Sois deuses”!
Só tu tens este poder, de não deixar o teu Deus de fora se unir a o teu Deus de

dentro.
Tens o poder da oposição, do opositor do “deimon”.
O demônio é que não deixa estes deuses se comunicarem.
São as comunicações com a matéria que geram o orgulho que veem a formar este

demônio.
Esta é desarmonia que te impede de encontrar a harmonia e a Paz.
O demônio nestes tempos modernos está se tornado um deus, por que está

conseguindo cindir o homem.
Quando morava no paraíso não existia este demônio, o Deus de fora era um com o

Deus de dentro.
Ao comer do fruto da árvore do bem e do mal, o demônio se interpôs entre o Deus

do Homem e o Deus dos Homens (como se não fossem um só!).
O homem terá que com o suor do seu rosto, com suas lágrimas, e com o sangue das

suas chagas, encontrar de novo este caminho.
Terá que se fazer “um” com o Pai.
Como se fez Jesus!
Que o Mestre Jesus te auxilie nesta caminhada de volta.



Porta estreita
A angústia é fruto da desarmonia do espírito com a mente.
Deste choque se gera angústia o medo e a desordem.
A verdadeira paz está na harmonia do espírito com a razão.
Esta é a porta estreita da evolução.
Como a porta é estreita, muitos são os chamados, para que uns poucos possam

passar pela porta estreita.

Valor.
Tudo tem o seu valor.
A ambrosia para os deuses do Olímpio.
O osso para o cão.
As coisas terrenas para os homens terrenos.
As coisas espirituais para os que já as percebem.
Tudo tem o seu valor.
Não guardem e muito os seus valores. Distribuam pelo mundo, que haverá sempre

de chegar onde serão valorizados.
Não guardem valores, quando o valor é utilizado gera um vácuo em quem o cedeu,

que será sempre preenchido com energia de maior valor.
Tudo e todos têm seus valores.
Doem-se e serão mais felizes, este o segredo da felicidade.
É feliz o que se doa, e sofre o que recebe.
Que Deus os abençoe!

Mão no arado
Aquele que põe a mão no arado, não pode mais voltar atrás.
Aquele que inicia o plantio, inevitavelmente vai ter que colher.
Porem se não prestar maior atenção ao sulco do arado, corre o risco de que as

gralhas depositem outras sementes nos sulcos do seu arado. Pode haver surpresas para
os que esperam colher figos e colhem abrolhos.

Só então se lembrarão de onde erraram no plantio.
É aquele que pondo a mão no arado e não voltou para olhar atrás.
Aquele que põe a mão no arado, não pode mais voltar atrás, mas deve estar atento

ao sulco que faz.
Orai e vigiai!

Vontade de todos
O que é melhor para ti só tu mesmo podes saber.
A natureza sabe o que é melhor para ela.
Cada um sabe o que é melhor para si.
O conjunto sabe o que é melhor para ele.
O que é mais e maior, força o que é menor a se harmonizar com o todo.
Por isso te digo, busca que a tua vontade seja a mesma vontade de todos.
Se agires assim nada nem ninguém será contra ti.

Coração
O sentimento mais nobre que existe no coração do homem é o amor.
Existe como a semente, ou como o perfume que perfuma tudo que sai do coração.
Assim todo o sentimento que sai do coração tem o aroma do amor.
Mesmo os sentimentos mais grosseiros e rudes podem ter o aroma do amor.
O ódio quando sentido pelo coração tem cheiro de amor!
A rosa do coração contamina tudo com amor.



É importante que tudo o que se faça, se faça com o coração, para que desta forma
sempre tenha um pouquinho de amor.

Se tudo o que fizeres for feito com o coração, poderás um dia, conheceres esta rosa
que está plantada no teu coração.

Faz tudo com o coração!
A pior de todas as vidas é a que é vivida sem a emoção do peito.
A mente não tem perfume, é estéril, lá não mora uma roseira.
Sê sempre tu mesmo!

Dicotomia
Quando “um ser” se torna dois. Quando um se faz Pai e Mãe, há uma dicotomia que

só vai se restabelecer com o nascimento do filho, gerando novamente a unidade na
trilogia.

Assim Jesus é o Salvador da dicotomia do mundo
O bem e o mal!

A morte
Ante a morte, tudo o mais no mundo é passageiro.
Quando se perde os sentidos que nos ligam ao mundo, este mundo deixa de existir.
Aparece um mundo novo que é sensível aos novos sentidos.
Por isto é um mundo diferente.
A mudança de um para outro mundo se dá dentro de nós mesmos.
Deixamos de perceber o mundo com os sentidos físicos, e passamos a sentir com os

sentidos astrais.
A morte muda muito pouco, nós é que mudamos muito mais.

Caminho
Os caminhos são muitos, há ainda muitas trilhas, estradas belas pavimentadas e

outras picadas no meio da mata.
Os caminhos são muitos, porém a chegada de todos é no mesmo lugar.
Porque todos os caminhos do mundo só levam ao interior de cada um.
Cada um tem seu caminho, todos porem têm a mesma chegada.

Bem e o Mal
A paz possa estar em teu coração.
Lembra querido amigo, o mal está mais nos olhos daquele que vê, do que nos fatos

que são vistos.
Bem como a bondade está no coração que sente e não no ato que se pratica.
O bem e o mal estão dentro de ti e não fora.
Busca as pérolas que estão dentro de ti, e perde de vista as joias alheias.

Morno.
Se o céu que tu esperas é bom ou mau, pouca diferença faz. O que estás

construindo, como espírito que és não é o bem ou o mal, mas a luta que travas.
O resultado pouco importa, porque este resultado é do mundo.
A felicidade está na luta e não no resultado.
Sejas por tanto frio ou quente. Lute! Estas são as normas do mundo que geram os

valores do espírito.
Eis por que Jesus diz não sejas morno.

A dor.
A dor é como o agulhão que obriga o boi a levar a carreta.
Pois que sem ela o homem não conduziria nada de um lugar para outro.



Não haveria nem construções, nem evoluções, nem crescimento.
A dor existe porque é parte inerente a evolução do homem.
É a contraparte do prazer, porque o que se diz da dor também se diz do prazer em

relação às coisas do mundo.
O mundo material não existiria se não houvesse prazer, da mesma forma que o

mundo espiritual não existiria sem amor.

Esferas.
As esferas rolam pelo espaço em velocidades descomunais.
Explodem, aparecem e desaparecem de modos inimagináveis.
As distâncias entre as esferas se dilatam tendendo para o infinito.
Tudo se move, como em uma dança em que todos e tudo são como artistas em um

imenso palco.
O Senhor Criador destas esferas, te fez a Sua imagem porque permitiu que

percebesses esta festa.
Essa percepção é a presença Dele que está em ti.
Não entendo como tu, meu amigo, podes andar perdidos dos teus pequenos

problemas e nas tuas miseráveis esferas.
Que Deus te ilumine!

Amor
Todo o conhecimento do mundo luzindo em tua mente, não tem nenhum valor se

não houver amor no teu coração.
O amor parece não obedecer ao comando da tua mente lógica.
Ele é fruto da sensibilização do teu coração, por isto que devem se cultivar os bons

sentimentos as belas emoções, para que destas plantas florescerem o amor.
Bons sentimentos e belas emoções se plantam com ações, e não com leitura e

conhecimento.
Luta a tua luta, e busca ter mais lutas além das tuas, e estarás assim plantando a

árvore do verdadeiro amor.
Que Deus te abençoe!

Sentidos
Nada existe se não exatamente o que os teus sentidos percebem.
Existe para ti unicamente o que és capaz de ver.
Porque o que não te afeta os sentidos não existe.
Assim é a realidade do homem encarnado, por mais estranho que pareça, assim é

o mundo que está nos teus olhos e não fora deles.
Há sim aqueles que têm mais olhos de ver, por isto se dizem sensitivos, mas nem

por isto estão fora desta mesma realidade.
Só existe o que afeta os nossos sentidos.
Esta é uma lição que todo o juiz deve ter sempre em mente.
Quando julgamos estamos nos julgando, como diz o evangelho.
Quando julgamos estamos escolhendo a real medida com que seremos julgados.

Morrer de amor
Não ama verdadeiramente aquele que não morre pelo amor.
Pois que o verdadeiro amor é maior que tudo, é maior que a própria vida, pois

sobrevive a ela, mais livre e maior.
Este é um contraste paradoxal, mas tudo que existe é feito de contrastes.
Amor e morte constroem e destroem, são enfim faces da mesma moeda.
Não há desarmonia nestes aparentes contrastes.
Deus está sempre criando o homem através das vidas sucessivas.



Felicidade
A felicidade tu só a encontrarás dentro de ti!
Tem que independer de qualquer coisa externa.
Encontrarás a felicidade cultivando teus valores morais e intelectuais. No entanto

tens que tomar cuidado para não te alienares na tua felicidade, abandonando as tuas
tarefas no mundo.

É exatamente por isto que não se poda atingir a felicidade verdadeira nesta terra.

Linhas tortas
Deus escreve certo por linhas que nós temos por tortas.
Deus escreve certo por linhas certas.
Deus escreve, e nós, analfabetos queremos ler.
Só é capaz de ler aquele que sabe como se escreve.
Escrever e ler são a mesma coisa.
Deus escreve certo, e o dia em que O entendermos, saberemos ler o que está escrito

nas linhas retas.
Por agora dizemos que Deus escreve certo por linhas tortas.
Por que temos unicamente a fé de que ele escreveu certo ao meio de tanta balbúrdia.

Mão estendida
A mão estendida é tão forte como uma espada desembainhada.
Tem mais força que uma arma.
A mão estendida, o mais das vezes, fere o beligerante mais que o gládio. Por que

golpeia com seus valores.
A mão estendida, por vezes, é uma covardia, por que desarma o inimigo e o agride

no seu âmago, que é o seu orgulho.
À mão estendida temos que nos defender.
A melhor maneira de se defender é também estender a mão.
A resposta à agressão do pedir é o dar!

Eu Sou
Que Deus te ajude te ilumine a estrada.
Queiras ou não, és um discípulo no caminho da senda.
Buscas um mestre, e tens tido tantos.
Buscas o que está fora, e tudo está dentro.
Buscas um caminho, e estás no meio da tua estrada.
Buscas servir, e serves tanto.
Buscas amar e amas tanto.
Buscas a ti, e buscas a mim, aí estás muito próximo de entender que EU SOU TU.

YOD-HE-VAU-HE.

Amor
O amor existe em todos os locais.
O amor está exatamente onde os teus olhos estão aptos para ver.
O amor existe nos teus olhos. Não o busque em nada externo.
Ele está em tudo, ou não está em nada.
Porque está em ti!
Ensina amor aos teus olhos, e assim o verás.

Evangelho
Nada do que se diga é maior ou menor do que aquilo que se pensa. Quando assim

não for, não se está entendendo o que se diz.



Assim são os evangelhos, não está ali o que se lê ou o que se diz. Ali está gravado o
que se pensa. Ali as palavras têm significados diferentes para quem as pronuncia.

Exemplo disto e está no episódio dos vendilhões do templo.
Aí está o que se pensa e não que se diz.

Ação
Nada tem um sentido maior e mais amplo do que a ação.
Palavras pouco ou nada valem se não são precursoras da ação. Palavras moldam o

pensamento, e este molda a ação. A palavra é intermediária da ação.
Busca a agir mais e falar menos, assim te serão mais úteis os teus poucos

conhecimentos.
Age mais e fala menos, assim te comprometes menos com a tua língua, que é a pior

serpente que labuta neste mundo de Deus.

Olhos de ver
É fácil ver o argueiro no olho do teu irmão, e é muito difícil ver a trave do teu olho,

por que Deus por imensa misericórdia te dá olhos de ver.
Teus olhos enxergam para fora, e não enxergam o que está dentro.
É muito difícil ver o argueiro do nosso olho, e só percebemos se doer e incomodar.
A dor é o único olho capaz de enxergar dentro do homem.
Os olhos físicos enxergam para fora.

Esperança
A esperança e o amor são irmãs que andam de mãos dadas.
Onde há amor é porque está presente a esperança.
Onde há esperança de alguma forma lá está também o verdadeiro amor.
Por que o amor é construído de muitas esperanças.
Se te faltou amor no coração, então cultiva esperança e um dia encontrarás o

verdadeiro amor.

Vida
Era a vida que valia mais do que as vestes.
Ele cobriu-se de seda de brocado e de púrpura.
O tempo desfez as vestes. O corpo voltou a terra.
A vida voltou à vida.
A vida perece quando o corpo perece.
Ela segue o seu caminho.
Vida gera vida!
Vida é impessoal, nela habita o espírito que é pessoal.

Grandeza
A verdadeira grandeza não está no tamanho da obra ou na beleza desta, e menos

ainda na nobreza da obra.
A verdadeira grandeza está no esforço que o ser faz dentro de si construindo a obra.
O esforço é o verdadeiro valor.
À vontade o verdadeiro poder.
O amor a verdadeira sabedoria.

Corpo
O homem é qualquer coisa contida num corpo, que tende a se expressar por ele.
Esta qualquer coisa é antes de tudo uma força, que mais se aproxima da imagem

que temos da necessidade.
O homem é uma necessidade contida que tende a se manifestar.



Só assim posso entender, de muito longe, o que poderia ser Deus.
Deus seria esta necessidade?
Não sei nunca vou chegar lá.


